## CRAFTMANSHIP

Omething that exactly mirrors your needs, your dreams, and your appirations. And we all know there are tern things as aspirational as owing a yachit. The dealer to build a vessel of your own can be the result of time spent allow. Having experienced and navigated your own boat, a charter vessel, or salled onboard a friend's yacht, at some point you probably felt you could improve the design, maybe add a missing feature, rearrange the misster bedroom, or even after the general layout.

bedroom, or even after the general layout.

Such ideas, as well as your individual tastes and lifestyle, are crucial idements that need to be taken into very careful consideration when contemplating the significant investment that constructing a yeofit critals. Choosing the right shipbuilder is another; guaranteeing not only a smooth and successful construction but also the production of a yacht that will maintain its value over time. Engineers and designors will hylpicately shape the yacht that will become the embodiment of your creativity and fair — a visual segrature sating the world's oceans. Skilled interior decorations will turther aggrandise the space within with first class fittings and services that offer the very best in comfort and cutting-edge technology. Construction will progress under the watchful eye of the shipbuilder's engineers, until the highly anticipated initial illumon. Sea trials will then permit the designers, engineers, and specialist technical teams to firely tune the vessel and create a precision instrument able to fully harmess the power that lies within.

Finally, the long availed moment arrives; delivery of your brand new yacht. The event merits a grand celebration, honouring both the achievement of all flose that participated in creating the vessel and the future efforts of the crew that will accompany her as you sail the seven seas.

ту простую истяну псинмевые, обладов уже определенным опытом: когда опробовал арей-давенную яку, или воссовъзованов любевым приглашением друга, или уже имов в набичние готкорую эки? Уменно в экот набизей стачовател аюць что то здесь, то там не зватает меняхи: но важных дегалей, оборуудлянием не таком, якимих хотопось бы управлять, да и изиста оформлена совом не в вашем вкусе.

•

каюта оформлена совери не в вашим вкусе.
Поэтому чемунучим решением стансвятоя постройна собственней якты, гдв вое датали, привычим и потройности уже будут учтеми. Не менее врачи с деятит гравопичем в метройности уже будут учтеми. Не менее врачи с деятит гравопичем в мебо в отношения компления, которая будут заниматься постройной судиа. Для этого ость месеновтею пречен, и оре из нек – толь кури вы начаваються и отношения долоче быть влажена в проект, паштать о порхиматься и отношений в сатему метром в перемент, паштать о порхиматься и отношений в перементами. В этой сотвежувает на перементами с также от деяти на втер. Именно поэтому над вашей нагом долоченую и деятим не неторы, и поемерь с деяти на втер. Именно поэтому над вашей нагом долоченую и на пределение разменеры деяти на переменеры деяти на переменеры деяти на пределение о деяти на переменеры почему не освоить, использую переделен технопоти и дизайнерокие почему не освоить, использую переделен технопоти и дизайнерокие почему не освоить, использую переделен технопоти и дизайнерокие почему не освоить и солучения (или пределения и деяти и деяти и деяти суди в мере дили соин-использой проекрам на корренция, о тем чтобы паши несея якта работил може от деяти менее образи соин-использого богота босутренно.

После этоги може о дабления с бучения менее осо о бучет и менее размене дабления с почему пречинального о бучет и после достого може о дабления бучения с тем чтобы паши несея якта работил може о дабления бучения с тем чтобы паши несея якта работил може о дабления бучения с тем чтобы паши несея якта работил може о дабления бучения менее о осо осо на пересо дабления в почему пречения с тем чтобы паши несея якта работил може о дабления бучения осо на пересо дабления в пересо д

После этого можно разбивать бутылку шампанского с борг и праздновать создание учекштьной, вашей собственной, такой желенной, ясть, Эту радость с удовольствение разделит с вами и мисточисленная команда, которая принимала учестве в построения судна от начила до конца, и, безушповно, эчетаж, готовый сопровождать вое в любую точку мира.













- 66 -

- 67

## CRAFTMANSHIP

МАСТЕРСТВО зивье-Винсент МАРЕШАЛ





Yachts and real estate have much in common. You can buy something created by another with all the historical interest that entails. Or, hand in hand with architects and designers, you can create your very own ideal project.

КОМПАНИЯ СМВ YACHTS: ИЗ МЕЧТЫ В РЕАЛЬНОСТЬ

From dream to reality

зияты – это своюоравная недвижимость. Можно приоррости дом уже со своем историям, подучанным деязай-мом и полностью обоохудованным, А можно начать с нутя и построить двоем, своей мечты, безусловно, не без помощи опытных вреитекторов и дизайнеров. И тогда получится именно то, что вы себе представляли, где все находится на своем месть, согласно ващему вкусу и привычкам. То же самое с яхтой – построиз судно под себя, вы превратите вашь мечты реальность.

• № •

- 8

- 00